

Pierre und Robert Sauter von der Unternehmensberatung CIS aus Burgau im Gespräch bei einem Fotoshooting im Landkreis.

. . . .

## Sie bringt die Getränke-Industrie auf Erfolgskurs

Unternehmensberatung CIS aus Burgau spielt national und international oben mit

Burgau | eb | Die Region kennt K&S medien als eine kleine Kommunikationsagentur aus Burgau, die seit acht Jahren von Pierre Sauer geführt wird. Seit dem Einstieg von Robert Sauer, Vater des einstigen Gründers Pierre, spielt die Agentur dank eines neuen Geschäftsbereiches national und international ganz oben mit: Es ist der Beratungssektor für Industrie und Handel. Seit der Umfirmierung in die CIS OHG im Jahr 2006 berät die jetzige Beratungs- und Marketing-Agentur große Unternehmen im operativen Bereich.

Während Pierre Sauer die Region mit neuen Werbeideen begeisterte, machte sich Robert Sauer schon seit Jahrzehnten daran, sich im deut"Redbull" in Deutschland und der Schweiz sowie anderen namhaften Produkten war es die Intension von Vater Robert und Sohn Pierre, in der CIS OHG ihre Erfahrungen zu kombinieren, um so im Team die Kunden umfassend zu betreuen.

Die Marktlücke sah die Familie darin, die Kunden nicht nur strategisch durch Konzepte und Analysen zu betreuen, sondern den Kunden auch aktiv im Tagesgeschäft operativ zu begleiten, um den Mandanten perfekt im Markt zu etablieren und deren Portfolio bestmöglich zu positionieren. Mit der Betreuung von vielen nationalen Marken, wie zum Beispiel "Erdinger", "Südramol", "Henry Lamotte", "Hochwald"

Holding International für die CIS entschieden. Die Münchner Holding, die Markengetränke wie "Paulaner", "Kulmbach" und "Desperado" in sich vereint, hat mit der CIS einen Partner gefunden, um mehr fachliches Know-how in die unternehmerischen Entscheidungen einzubringen.

## Fast 30-jährige Erfahrung

Da fast 30 Jahre Industrie- und Handelserfahrung in das Unternehmen CIS eingeflossen sind, haben die Mandanten in der CIS einen soliden Partner entdeckt, der nicht nur redet und analysiert, sondern den unternehmerischen Erfolg aktiv begleitet – durch Projekte oder auch durch Langzeitverträge. Für Kom-

angebot überschreiten, wie Perso nalberatung oder politische Hilfe stehen Partner zur Verfügung.

## Bezug zur Region

Den Bezug zur Region hat die Fami lie trotz zusätzlicher Geschäftsräu me in München nicht verloren Denn gerade die regionale Wirt schaft profitiert von der nationalei Erfahrung des Unternehmens Denn der Unternehmerfamilie lieg der Landkreis sehr am Herzen Denn die Region mit seinem Ange bot gibt der Familie nach eigenei Angaben Kraft für das Geschäftliche. Schon Robert Sauer wurde hie geboren und kann sich seitdem nich vorstellen, die wenigen freien Minuten andersworzt verbringen als in